L’article (défini, indéfini, partitif, contracté)
1/ L’article défini: le, la, l’, les

L’usage de l’article défini dans le français est identique à celui du hongrois: 

a, az.

J’aime le chocolat. Je déteste le cognac.

Il est le directeur de la société/de l’entreprise Renault.

Nous avons le chauffage à gaz/électrique.

Nous avons la télévision couleur.

Nous avons le téléphone.

Ils ont l’électricité.

Il a les cheveux bruns.
Je me lave les mains.

C’est le 14 juillet. Nous sommes le 14 juillet.

Le 16 juin je partirai pour Paris.

lundi, mardi, mercredi, jeudi, vendredi, samedi, dimanche

le lundi les musées sont fermés, nous avons un cours de français le jeudi

Nous sommes le jeudi 24 septembre.

La semaine prochaine, je vais aller au cinéma. Qu’est-ce que tu as fait le week-end? L’année dernière j’ai été encore lycéenne.

Ça coûte 10 euros le kilo.

Négation: pas de changement

Nous n’avons pas la télévision couleur.

2/ L’article indéfini: un, une, des

Devant les choses comptables mais indéfinies. 

Avez-vous une voiture? 
J’ai une soeur.

J’ai un chien.

Je lis un bon livre.

Je lis un poême de Baudelaire.

J’ai un grand faim.

J’ai un sommeil léger.
Il a des disques américains. 

Il a de bons disques américains. bon, petit, grand, joli, court, nouveaux, nouvel, nouvelle,  

Négation: de ! sauf en niant le verbe être!

Ce n’est pas une voiture.
Je n’ai pas de soeur.
Quand l’article n’est pas obligatoire.
Je suis étudiante.
Parents, enfants, chiens sont arrivés chez nous. 

Budapest, capitale de la Hongrie, se situe à deux côtés du Danube.

Niki, fille de Véronique, est mon étudiante.

Je bois le café sans sucre.

Prendre place, rendre heureux, manger léger
3/ L’article partitif (du, de la, de l’, des)

1/ devant les noms incomptables, notions abstraites
Pour le déjeuner, je mange du rôti. Pour le dîner, je bois du vin rouge. 

Après le déjeuner, je fais du tennis. L’après-midi, mon frère fait de la natation. 
Nous faisons du ski en hiver. 

Je ne bois pas de coca.

Ce n’est pas du vin rouge.

DE

Beaucoup de / peu de / une bouteille de / un verre de / 100 grammes de / une pincée de sel / une cuillerée de sucre
Parler de 

À cause de 

Je parle de ski. (Je parle de + du ski.) 

Je parle de voitures. (Je parle de + des voitures).

Je parle des fleurs que tu as achetées hier. (de + les)
L’entreprise a fermé à cause de problèmes financiers. (de+des)
Pierre a de nouvelles amies hongroises.

J’ai de très bons disques de jazz américains.

MAIS!

Des petits bourgeois ont envahis les villes européennes.

Il y a des petits pois dans la soupe.

4/ L’article contracté (du, de la, de l’, des / au, à la, à l’, aux)
Le frère du père / la soeur de la mère / le chien de l’enfant / la fille des parents
Je vais au lycée.
Les tableaux sont au musée.

Je donne un bisou aux enfants. 
Pour le petit-déjeuner je mange des céréales aux fruits. 
J’aime le café au lait.

C’est un jardin à l’anglaise / á la française
